

Rollstuhl Rugby

KIDzCAMP an der Körperbehindertenschule in Stuttgart

Bereits zum zweiten Mal innerhalb von 5 Monaten besuchten Silke Freund und Heiko Striehl die Körperbehindertenschule in Stuttgart. Dieses Mal war auch der Vorsitzende der Schmidener "Wilden Schwaben", Frank Strobel mit dabei, um eine langfristige Zusammenarbeit anzustreben. "Nach dem ersten Auftritt war die Resonanz großartig, deshalb sind wir gerne wiedergekommen", so Striehl. 16 Kinder und Jugendliche haben an dem Camp teilgenommen, ebenso 3 Lehrer und ein Bufdi. Bei der Einführung haben zwei Interessierte einen Fragenkatalog vorbereitet, welcher Frank gerne beantwortete. Die beiden sollen dauerhaft in das Schmidener Training integriert werden. Eine mögliche Rollstuhl Rugby AG scheidet im Moment noch an den fehlenden Rugbyrollstühlen. Auch hier wird ein mögliches Konzept zur Anschaffung der teuren Einzelanfertigungen erarbeitet. Wir müssen anstreben, den Interessierten ein nachhaltiges Trainings-Angebot zu schaffen, damit diese KIDZ CAMPS auch Früchte tragen, darin ist sich die Kommission Reha+Nachwuchs sicher.

Agentur Frontcourt
Heiko Striehl



